

b) Textiles et vêtements

Tout comme au Canada, l'industrie du textile est considérée en Europe comme une industrie ayant atteint un stade de maturité et étant confrontée à une concurrence croissante de la part des nouveaux pays industrialisés et des pays en voie de développement, et comme une industrie dont la vigueur est directement tributaire, entre autres, de la demande provenant du secteur de fabrication du vêtement.

Cette industrie regroupe plus de 78 000 établissements et emploie plus de 1,5 million de personnes.

L'ensemble de sa production est évalué à plus de 55 milliards de dollars.

La Communauté européenne possède l'une des plus importantes industries textiles au monde bien que sa part du marché de la production mondiale, en ce qui concerne la consommation des fibres industrielles, connaisse un déclin continu. Sa part mondiale de la consommation de fibres était de 12,5 % en 1986, celle des États-Unis était de 16 % et celle du Japon, de 6,5 %.